
令和7年度保険料率について

(支部評議会における意見)

令和6年10月に開催した支部評議会においては、協会の各支部から、第131回運

営委員会(9月12日開催)に提出した以下の資料等を用いて、協会の財政の現状や課

題、収支の見通し等にっいて説明した上で、令和7年度の平均保険料率にっいてご議

論いただいた。

《支部評議会で用いた資料》

第131回運営委員会(9月12日開催)資料

・資料2-2 協会けんぽ(医療分)の2023(令和5)年度決算を足元とした収

支見通し(2024 (令和6)年9月試算)にっいて

・資料2-3 令和7年度保険料率の論点につぃて

・資料3 保健事業の一層の推進にっいて

資料13

各支部から提出された評議会における平均保険料率に対する意見の概要は以下の

とおり。

令和7年度平均保険料率について

平均保険料10%を維持するべきという支部

①と③の両方の意見のある支部

引き下げるべきという支部

(保険料率の変更時期にっいては、47支部すべてにおいて、 4月納付分(3月分)か

らとすることに対して異論は無かった。)

※( )内は昨年の支部数

36 支部(40支翻

10 支部(6支翻
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